

社長大作氏が経営する「バイオリンク販売」は、創立十年の二世紀型ベンチャービジネスの先端を走っている企業。エス・ティックサロンを主な対象にしてビジネスを展開し、化粧品や健康食品を開発・販売している。社長は品質の高

取舵面舵

トップインタビュー

(17)

「化粧品や健康食品の供給がますます重要になってきた」とを強調している。さ

まず貴社の商品開発の基本的なコンセプトを聞かせてください。

お客様さまの肌にプラスかどうか

社社長 まず初めに、特徴のある品質の高い化粧品・健康食品というのは見た目の色や手触りの品質が何

回製造しても同じであるというのでなく、お客様の肌にとって、本当に良い成分がふんだんに使われているかどうか

社社長 何回製造しても、まったく同じ色だとい

商品にその心配される方が

社社長 色づれがあったり、有効成分がほとんど含

近く話題の化粧品

まず老廃物を早く出す

をふんだんに配合するの、高い技術力が必要なの、例えば「インドニンジン」という植物の根から抽出する「ウィザニアムニフェラエキス」の場合、これは滋養強壮の作用もあれば、リラクゼーションの効果もあるというので、最近、非常に評価が高まってきている素材ですが、なかなか製品化されなかったのです。なぜなら、葉っぱなどに比べ、熱にも弱く、すぐに死滅してしま

「いざわり」の原点は予防医学 社社長 お金で買ったものを食べている以上、生活習慣病は避けられません。なぜなら、未消化物が体内蓄積されるからです。ならば排泄に相当の努力をして健康を維持しなければなりません。この考え方が、それが今の日本人に求められる予防医学の考え方の一つです。そしてこの予防医学の原点から考え、新しい商品開発をしなければならぬと考

学ぶこと多い インドの医学

社社長 繰り返すことになりませんが、美しい肌を育てるには「毒素排泄」の理論を理解していただく必要があります。間もなく新製品の詳細を公表しますので期待してください。

天然素材であることを訴求する

品質保持には高い技術力が必要

社社長 色づれがあったり、有効成分がほとんど含

社社長 色づれがあったり、有効成分がほとんど含

自社独自の抽出技術を開発する

社社長 そうですね。この成分は二、三年間注目されてきましたが、高濃度のエキスを抽出する際、雑菌の除去が困難でした。と

社社長 色づれがあったり、有効成分がほとんど含

インドだからこそできることがある

社社長 日本は、科学文

社社長 色づれがあったり、有効成分がほとんど含

キーワードは毒素排泄すること

社社長 ある砂漠地帯に

社社長 色づれがあったり、有効成分がほとんど含

バイオリンク

社長 辻 大作氏

社社長 色づれがあったり、有効成分がほとんど含